DYLAN HARMON (2015)

ANNÉE DU DIPLÔME À L'EFIP / VOTRE POSITION ACTUELLE ET LIEU

Promotion 2015 de l'EFIP / Promotion 2023 de Temple University, à Philadelphie.

QU'EST-CE QUI VOUS A LE PLUS PLU À L'EFIP ET POURQUOI ?

J'ai beaucoup aimé l'environnement soudé qu'offre l'école. La diversité à l'EFIP enseigne particulièrement aux élèves à être ouverts d'esprit et à ne pas juger les autres en fonction de leur personnalité.



Je suis des études en management du sport à Temple University à Philadelphie.



Mes professeurs d'Anglais ont définitivement commencé à nous préparer très tôt pour le lycée !



Marcher dans les couloirs et connaître les prénoms de tout le monde : enseignants, personnel administratif, agents de nettoyage et tous les élèves.



L'EFIP m'a appris à maîtriser une compétence qui me distingue de beaucoup de gens lors d'une candidature. Le bilinguisme est tellement important, surtout de nos jours, avec tant de personnes venant d'horizons différents et vivant aux États-Unis.



